
Der Infinitiv (Nennform)

Den Infinitiv eines Verbs bilden können.

     Jedes Verb verfügt über eine Grundform, die auch Infinitiv genannt wird. Dabei handelt es sich um die
unveränderte Form des Verbs.
Der Infinitiv wird immer mit dem Wortstamm und einer bestimmten Endung (-en, -n, -ln, -rn) gebildet.
Beispiele: gehen, kaufen, klettern
Finde zu den folgenden Personalformen die Nennform (Infinitiv).

 
ich singe - ______________ 
 

 
sie schlägt - ______________ 
 

 
du nimmst - ______________ 
 

 
sie essen - ______________ 
 

 
du suchst - ______________ 
 

 
ich bin - ______________ 
 

 
du möchtest - ______________ 
 

 
sie läuft - ______________ 
 

 
ich weiß - ______________ 
 

 
er spricht - ______________ 
 

 
du kaufst - ______________ 
 

 
er schläft - ______________ 
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Der Infinitiv (Nennform)

 
du kämpfst - ______________ 
 

 
sie sind - ______________ 
 

 
sie malt - ______________ 
 

 
er gibt - ______________ 
 

 
wir kochen - ______________ 
 

 
es wächst - ______________ 
 

 
es fließt - ______________ 
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